

渋谷区立猿楽小学校 令和6年 | 月4日 No. | |

今年もよろしくお願いします

校長 成田 弥生

新たな気持ちでスタートを

新年、あけましておめでとうございます。今年も学校への 御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

年頭より、心痛める出来事がありました。支え合うことやレジリエンスについて子供たちとも考えていきたいと思います。トップの期間(I月から3月)は、55日という短い期間ではありますが、次の学年や進学に向けて総仕上げの大切な期間となります。



全員が一歩成長した姿で修了式・卒業式を迎えられるよう教職員一丸となって頑張ってまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします

さて学校では、来年度に向けて準備を始めております。大きくアップデートすることとしては 5年生の夏季自然体験教室先が交流先である「金山」に変更となります。令和6年度に関しては 移行措置期間として、特例で6年生の希望者も金山交流(自然体験教室)へ参加できるようにしま した。6年生の日光高原学園は8月の末の実施となりますので御了承ください。(日程等は以下)

令和 6 年度 5 • 6 年生 (6 年希望者) 金山交流 (自然体験教室) 7月 20日 (土) ~22日 (月) 6 年生 日光高原学園 8月 27日 (火) ~29日 (木)

展覧会「ひびきあう 色と形 ひびきあう みんなの世界」



12月14日~16日に実施しました展覧会では たくさんの方に御来校いただき、温かい感想や励 ましのお言葉を寄せていただき、ありがとうござ います。まさに十人十色、思い思いの色や形で 自分らしい作品に仕上げました。教育目標「感じ 考え 広げる子ども」を体現した猿楽美術館のご とく体育館が夢が広がる素敵なアート空間となり ました。

実は、我が家の壁面には、娘が小学生の頃の展覧会での作品を好みの額縁に入れて、今も飾っています。どんな名画よりも、私にとってはかけがえのない名画であり、娘の子供時代の思い出とともに、心癒される大切な宝物となっています。二度と戻ってこないこの小学生時代をどの子も楽しく、そして輝くような笑顔で過ごして欲しいと願っています。

展覧会では、交流先のエジプト・セネガル・デンマーク大使館へ6年生の手作りの御招待状をお届けして、当日は大使御婦人をはじめ、大使館の方々にも御観賞いただくことができました。今後は、大使館へ訪問させていただきたり、ゲストティーチャーとしてお招きして交流を深めていく計画です。世界へ羽ばたけ、猿楽っ子!

